



***Mobile device not included**

"SIMULADOR DE RCP PROFESIONAL ADULTO SERIE 2000 PACK DE 04 "

MARCA: PRESTAN

El mismo maniquí adulto profesional realista y de alta calidad ahora está disponible con retroalimentación avanzada a través de una aplicación PRESTAN CPR Feedback con Bluetooth® disponible en dispositivos Apple y Android. aplicación.

Este paquete de 4 maniquíes para adultos solo para el torso permite a los estudiantes medir su propia tasa de compresión mientras practican la RCP.

Inclinación de la cabeza / elevación de la barbilla, elevación del pecho y puntos de referencia anatómicos Abra los orificios de la nariz para simular un pellizco en la nariz. El aire no fluye hacia las bolsas pulmonares. Clicker de compresión

Vías respiratorias desechables

Ahora, con aún más comentarios con el monitor de RCP basado en las Pautas de la Asociación Americana del Corazón de 2015 para RCP y ECC (2 pilas AA no incluidas)

Proporciona información de RCP avanzada en tiempo real de alta calidad a través de una conexión Bluetooth® con el maniquí PRESTAN Professional Adult Series 2000. La retroalimentación de RCP avanzada se monitorea, se muestra fácilmente y está disponible para informes, lo que permite a los estudiantes monitorear el desempeño por sí mismos y ganar confianza durante el entrenamiento de RCP.

Comentarios proporcionados:

Índice

Profundidad

Retroceso

Ventilación

Tiempo de manos libres

Totalmente compatible con las pautas actuales de la industria: Política de uso de dispositivos de retroalimentación en cursos de capacitación en reanimación de la Fundación Heart and Stroke de Canadá de febrero de 2021 y la Directiva de retroalimentación integrada de la AHA más reciente.

Los idiomas admitidos actualmente por la aplicación PRESTAN CPR Feedback incluyen inglés (EE. UU.), Inglés (internacional), alemán, español, francés, italiano, portugués, turco, ruso, chino (simplificado), japonés y coreano.

En combinación con el sistema de luz de retroalimentación de RCP tradicional de PRESTAN instalado en el hombro, el maniquí de la Serie 2000 ofrece una solución de entrenamiento única de doble propósito que brinda a los instructores la opción de entrenar con retroalimentación avanzada o básica.

La retroalimentación visual les da a los estudiantes una sensación de la vida real de administrar 100-120 compresiones por minuto

Las luces señalan continuamente la progresión de la velocidad, lo que confirma que las compresiones están dentro del rango de 100-120 cpm recomendado por las Directrices de la industria.

La luz amarilla parpadeará si se excede el límite superior de 120 cpm, advirtiendo a los estudiantes que reduzcan la velocidad

Los instructores pueden monitorear a varios estudiantes rápida y fácilmente.

Además de la retroalimentación visual, los estudiantes también escucharán un pitido audible cuando se empuje el pecho a la profundidad apropiada de 2.0 -2.4 pulgadas, lo que les permitirá experimentar la verdadera fuerza necesaria para administrar compresiones torácicas en la vida real.

Las bolsas de pulmón PRESTAN Professional Adult Series 2000 utilizan el mismo diseño PRESTAN fácil de instalar con la adición de un sensor de respiración.

Las bolsas pulmonares de la serie 2000 son necesarias para la retroalimentación de la ventilación a través de la aplicación PRESTAN CPR Feedback.

INCLUYE

4 maniquíes profesionales adultos de la serie 2000

4 monitores de velocidad / profundidad con aplicación Bluetooth. Capacidades

Sensor de respiración

Tapón de pistón

Etiquetas de identificación de color

Paquete de 50 bolsas boca-pulmón

Hoja de instrucciones

Bolsa

Dispositivos móviles no incluidos